

## LE CPE BONNAVENTURE SE DOTE D'UNE NOUVELLE IMAGE

**ROUYN-NORANDA, le 23 septembre 2013** – Le Centre de la petite enfance (CPE) Bonnaventure se dote d'une nouvelle image contemporaine et dynamique, où le jeu est mis en avant-plan. Celui-ci contribue grandement au développement des enfants; de plus, il est l'un des principes fondamentaux du programme éducatif du ministère de la Famille, il était donc tout naturel de l'intégrer au visuel du CPE. Le CPE Bonnaventure est donc fier de présenter son nouveau logo à l'effigie du plaisir de l'enfance et selon lequel il est clair que l'enfant est au cœur des préoccupations de l'organisation et que les décisions sont centrées sur ses besoins et sur son bien-être.

### Des éléments imagés qui définissent le CPE

Tel le « **A** » qui **prend son envol**, tous les intervenants faisant partie de l'environnement de l'enfant travaillent à développer l'autonomie des touts petits. Le « **A** » soulevé met en relief le mot **Aventure** qui exprime l'importance des découvertes chez l'enfant, ce qui lui permet d'apprendre, d'innover et surtout d'aller plus loin. On parle alors de la prise de conscience de ses forces, de l'estime de soi et du dépassement de chacun. Chaque enfant étant unique, il vit l'aventure à son rythme et fait des apprentissages qui lui sont propres. Le terme « **bonne** » exprime l'idée que le CPE cherche à ce que l'aventure en soit une positive et bénéfique pour l'enfant et sa famille, puisqu'elle est encadrée et réalisée par du personnel qualifié qui respecte les besoins, les intérêts et les étapes du développement de l'enfant.

L'**hélice** représente l'énergie, le moteur de l'activité. Lorsqu'elle tourne, on imagine les nombreuses facettes liées au développement de l'enfant (psychomotrice, cognitive, langagière, socio-affective et morale) selon lesquelles le parent et l'éducateur doivent intervenir pour que l'enfant s'accomplisse pleinement. Elle désigne ici l'accompagnement vers l'autonomie, afin que l'enfant soit apte pour son entrée à l'école. Il aura alors les outils nécessaires pour prendre un nouvel envol.

La **balançoire** permet d'imager le jeu, le plaisir de jouer tout simplement. Elle symbolise aussi l'équilibre entre le jeu et l'apprentissage. Les poussées que le parent et l'éducateur donnent à l'enfant l'amène à vaincre ses peurs, à développer les aptitudes pour trouver le juste équilibre et pour aller plus haut. La balançoire incarne aussi la valeur de justice et du droit à la différence, tant sur le plan humain que physique.

Le **nuage** dans le « **E** » représente quant à lui les jeux extérieurs, les jeux moteurs, la liberté, l'espace, les saines habitudes de vie et la nature.

#### Installation avenue Principale et Bureau Coordonnateur

259, avenue Principale  
Rouyn-Noranda QC  
J9X 7G9

T 819 797.6815  
F 819 797.6037

#### Installation rue Notre-Dame

381, rue Notre-Dame  
Rouyn-Noranda QC  
J9X 6Z6

T 819 797.2015  
F 819 797.2024

## **Des couleurs qui ont un sens**

Le vert représente l'environnement de l'enfant, au sens large (milieu, parents, grands-parents, personnel, partenaires, amis, etc.). Évidemment, cette couleur est un clin d'œil aux saines habitudes de vie et à l'importance qu'accorde le CPE aux valeurs liées à l'écologie.

Le jaune, pour sa part, fait référence à l'émerveillement, la bonne humeur, la spontanéité.

Ces deux couleurs ont été choisies parce qu'elles sont dynamiques, jeunes et qu'elles peuvent être associées autant aux garçons qu'aux filles et autant aux enfants qu'aux adultes.

La signature du logo est complétée par « installations & milieu familial » en référence aux deux installations, situées sur la rue Principale et sur la rue Notre-Dame, ainsi qu'au fait que le CPE Bonnaventure est le Bureau coordonnateur des services de garde en milieu familial subventionnés.

« Ce logo créé par l'Agence secrète actualise l'image du CPE en étant plus jeune et dynamique. D'ailleurs, les différents éléments présentés dans ce logo, représentent la progression du CPE au fil des années et rallient davantage les valeurs véhiculées aujourd'hui par les membres du personnel et par l'organisation. Il contribuera certainement à maintenir la notoriété qu'a acquise le CPE Bonnaventure auprès des familles et des partenaires depuis 23 ans. Une nouvelle image correspond souvent à un nouveau souffle... Je tiens à souligner le travail de l'équipe exceptionnelle qui m'entoure. Un vent positif nous permet d'avancer tous dans le même sens », d'indiquer la directrice générale Danielle Minville.

*Rappelons que la mission du CPE Bonnaventure est d'offrir des services de garde éducatifs diversifiés, adaptés aux valeurs des familles, que ce soit en installation ou en milieu familial. Il prône des valeurs qui favorisent l'acceptation des différences, et ce, tant sur le plan humain que physique. L'équipe, formée d'éducateurs et de professionnels qualifiés, contribue à l'épanouissement et au développement global des enfants en étant à l'écoute des besoins et intérêts des familles de tous les milieux. Elle s'entoure de collaborateurs et partenaires afin d'intervenir adéquatement auprès des enfants et ainsi leur apporter le soutien nécessaire.*

– 30 –

Pour information :  
Danielle Minville  
Directrice générale  
819 797-6815